
 

本日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

今年度の行事も残すところ卒業式と辞校式となりました。総仕上げということで、皆様のご協力をどうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

この１年間、保護者の皆様には様々なところで学校を支えていただき、感謝申し上げます。５月にコロ

ナが５類になり、少しずつ学校の教育活動が、コロナ前に近い形に戻ってきました。白山中の教育活動に

対し、保護者の皆様よりご理解をいただいたことで、生徒達の活動の場が広がり、全校生徒で多くの時間

を共有することができました。長い間、人と距離をおく生活が続きましたが、対面で活動することは生徒

の成長に大切だと実感した１年でした。 

 今、３年生は千葉県と茨城県の公立高校の検査に向けて、頑張っているところです。３月の卒業式で

は、笑顔で白山中を巣立ってほしいと思います。また、１・２年生は到達度テストも終わり、ここからは

３年生を送る会の学年発表に向けて、全力投球をしていきます。送る会は、３年生への感謝の気持ちを表

す会ですが、１・２年生も成長する良い機会となります。当日、どんな姿を見せてくれるか楽しみです。 

  

 

（１） PTA 活動報告 

今年度の PTA 活動報告は別紙ご参照ください。これからの活動といたしましては、3/13 の卒業式と

3/22 の辞校式となります。1 年間ご協力ありがとうございました。 

（２） 会計、会計監査より 

10/27 に前期監査を行いました。年度末の監査は 3/30 を予定しています。4 月の PTA 総会にて報告

を行います。 

・リサイクル制服・青ジャージについて 

来年度の制服・青ジャージリサイクルは 3/14～4/8 に回収し、5 月の部活動保護者会の日に実施予定

です。来年度もサイトウクリーニング我孫子白山店にご協力いただけることになりました。よって回収場

所は昇降口とサイトウクリーニング白山店となります。サイトウクリーニングさんにご協力いただけるい

きさつですが、社長のサイトウさんが白山中卒業生で、着なくなった制服をクリーニングして学校に寄付

したいとお申し出いただいたことから令和 4 年度よりご協力いただいています。持ち込み頂いたものは無

料でクリーニングして学校に提供してくださいます。詳細はまたお手紙でお知らせします。よろしくお願

いいたします。 

（３） 広報より 

現在、今年度最後となる「はくさん 134 号」の制作に取り掛かっており、公開は 3 月 11 日を予定して

おります。 

3 学期号では今年度も卒業特集を組み、巣立ってゆく卒業生のひとことメッセージと教職員の皆様方から

のお祝いメッセージを掲載します。個人情報の取り扱いが厳しくなってきていることや多様性を育てること

が大事だとされる今、広報誌に掲載する内容も時代と共に変えていかなければならないこともあり、教務主
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任の眉山先生に相談にのっていただきながら、広報委員さんたちとアイディアを出し作成しておりますが、

今年度も無事に充実した内容でお届けすることが出来そうです。これも校長先生を始め、すべての教職員の

皆さま、生徒の皆さま、保護者の皆さまのご協力のおかげです。この場をお借りし、お礼を申し上げます。

公開の際にはぜひご家族の皆様でご覧になってみてください。 

今年度も 1 年間ありがとうございました。来年度も引き続き、よろしくお願いいたします。 

（４）選考委員会より 

来年度 PTA 本部新役員候補者に男性 1 名、女性 5 名が決まりました。 

ご協力ありがとうございました。 

（５）部活動育成費について 

今年度の部活動はコロナ前の状態に戻り、試合数もかなり増え、遠征等も解禁される形となりました。

現在の執行状況は 236 万円位。この後大きい大会等はないですが、去年よりも執行状況は増えているの

で、総会の時にはご示しできるかと思います。かなり多くの方々が部活動育成費にご協力いただいており

ますので、子ども達の活動も充実していると思います。来年度以降同じように動いていくのではないかと

予想しています。再来年度については現状未知の状況ですが、子ども達が充実した活動ができるように、

来年度も PTA 会員の皆様のご協力をお願いします。 

また、遠征等で使用するバス代が高騰しており、育成費のほうに負担が掛かってしまうということはご

承知おきいただけますと助かります。 

 

（１）教務主任より近況報告 

1 年間本当にありがとうございました。今年度はコロナが治まってきて、通常通りに近い学校生活が戻っ

てまいりました。行事に関しましても、体育祭や合唱コンクールで保護者の方に入っていただいて、生徒の

頑張りを見ていただけたということが一番良かったと思います。ご協力ありがとうございました。 

来年度につきまして、始業式及び着任式は 4/5、入学式は 4/9 を予定しております。また、年度始めの

保護者会及び PTA 総会を 4/20 に行いたいと思っております。 

その他の行事日程が確定しましたら、またご案内させていただきます。よろしくお願いします。 

 

・常任委員会便りのプリントアウト配布について 

 今まで常任委員会便りをプリントアウト配布しておりましたが、経費削減と来年度 PTA 本部役員の負担

軽減を考え、ホームページでの掲載を考えております。 

⇒ 賛成多数によりホームページ掲載で承認 

 

学 校 より 

そ の 他 

次回は４/２0 に開催となります。一年間ご協力ありがとうございました。 


